
 

 

 
 

 

COMISIÓN DELEGADA DE LA FEDERACIÓN ESPAÑOLA 
DEPORTES DE HIELO 

 
Barcelona, 14 de julio de 2023 

 
Reunidos en el NH Sants el día 14 de julio de 2023 a las 17:30h la Comisión Delegada de 
la Real Federación Española de Deportes de Hielo (en adelante RFEDH). 
 

ASISTENTES: 
 

Presidente: 
Francisco González 
 

Estamento de Federaciones Autonómicas: 
Federació Catalana d’Esports d’Hivern 
Federación Madrileña de Deportes de Invierno 
 

Estamento de Clubes: 
Barcelona Curling Club 
Club Sad Hielo Majadahonda 
Club Hielo Jaca 
 

Estamento de Deportistas: 
- 
 

Estamento de Técnicos: 
Vahe Ghazaryan 
 

Estamento de Jueces/Árbitros: 
Fernando Pablo Calvo Garnica 
 

NO ASISTENTES: 
 

Estamento de Federaciones Autonómicas: 
Federación de la Comunidad Valenciana de Deportes de Invierno 
Negu Kiroletako Euskal Federazioa 
 

Estamento de Clubes: 
Club Hielo Txuri-Urdin 



 

 

Estamento de Deportistas: 
Euken Alberdi Martínez 
Israel Blanco 

 

Estamento de Técnicos: 
- 
 

Estamento de Jueces/Árbitros: 
- 
 

INVITADOS: 
D. Alberto Serrano – Vicepresidente RFEDH 
D. Xavier Cherta – Secretario General RFEDH 
D. Cristian Zarroca – Juez Único y Asesor Jurídico de la RFEDH 
Dª Elena Álvarez – Junta Directiva 
Dª Carme Nadeu – Junta Directiva 
Dª Víctor Navarro – Junta Directiva 
Dª Nagore Ruiz de la Piscina – Junta Directiva 
Dª Sandra Fernández – Responsable Departamento Contabilidad 
 

Están presentes 7 de los 12 miembros que componen la Comisión Delegada, más el 
Presidente.  
El Presidente da la bienvenida a los asistentes y da comienzo la reunión con los 
siguientes puntos del Orden del día: 
 

ORDEN DEL DÍA: 
1. Designación de interventores. 
2. Memoria de actividades y elaboración de informe favorable, si procede. 
3. Presentación de la liquidación de las cuentas anuales 2022 y elaboración de 

informe favorable, si procede. 
4. Presentación del presupuesto de 2023 y elaboración de informe favorable, si 

procede. 
5. Aprobación, si procede, del Reglamento de competición de Patinaje Artístico, 

Curling y Hockey Hielo. 
6. Aprobación, si procede, del Reglamento de Disciplina Deportiva. 
7. Ruegos y preguntas. 

 

1. Designación de interventores. 
 

El Secretario General, empieza con el orden del día de la Comisión Delegada y se 
nombran 2 interventores que son los Sres. Eduardo Calvo y Constantino Carbonell. 
 



 

2. Memoria de actividades y elaboración de informe favorable, si procede. 

F. González solicita dar la explicación sobre la memoria de actividades durante la 
Asamblea del día siguiente, punto que aceptan todos los presentes. 

 

3. Presentación de la liquidación de las cuentas anuales 2022 y elaboración de 
informe favorable, si procede.  

Sandra Fernández realiza la presentación de la liquidación de las cuentas anuales 2022 
y los asistentes votan por unanimidad elaborar un informe favorable sobre la liquidación 
de las cuentas del 2022 para su posterior aprobación en la Asamblea. 

Asimismo, se recuerda que en caso de aprobarse las cuentas se solicitará destinar el 
beneficio del ejercicio a reservar voluntarias. 

 

4. Presentación del presupuesto de 2023 y elaboración de informe favorable, si 
procede. 

Xavier Cherta realiza la explicación detallada del Presupuesto 2023 y destaca que la 
Federación está muy satisfecha con el aumento de 1 millón de euros que habrá para 
este año y explica las cantidades que van destinadas a cada deporte, las subvenciones 
que se obtienen, los patrocinios y otras fuentes de ingresos. 

Tras la presentación se abre un turno de preguntas que inicia el Sr. Fernando Calvo 
haciendo una mención especial al gran detalle en la Presentación de las Cuentas Anuales 
y del Presupuesto que realiza cada año la Federación. 

Se realiza la votación del informe positivo para la aprobación del Presupuesto 2022 que 
se aprueba por unanimidad. 
 

5. Aprobación, si procede, del Reglamento de competición de Patinaje Artístico, 
Curling y Hockey Hielo. 

Xavier Cherta hace una breve exposición sobre los cambios de los Reglamentos de 
Competición de Patinaje Artístico, Curling y Hockey Hielo.  Tras la votación se aprueban 
todas las modificaciones de reglamento por unanimidad. 

6. Aprobación, si procedes, del Reglamento de Disciplina Deportiva. 

Cristian Zarroca realiza una explicación de los cambios que vienen obligados por la 
entrada envigor de la nueva Ley del Deporte y por los nuevos Reglamentos de la IIHF 
sobre las expulsiones y encuentros concatenados en Hockey Hielo. 



 

El Sr. Fernando Calvo hace algunas aclaraciones sobre la nueva reglamentación de la 
Federación Internacional.  

Se procede a hacer la votación de la modificación del Reglamento de Disciplina que se 
aprueba por unanimidad.  

7. Ruegos y preguntas. 

Xavier Cherta inicia el turno de Ruegos y Preguntas y cede la palabra al Sr. David Samper 
que pregunta si se puede incluir en el reglamento económico de la RFEDH las ayudas a 
patinaje de velocidad en caso que se consigan los resultados necesarios. Xavier Cherta 
responde que toma nota y se estudiará. 

El Sr. Eduardo Calvo pregunta si se puede adaptar la nueva pista de empuje de skeleton 
del CAR de Madrid para bobsleigh. Xavi Cherta responde que se puede adaptar pero el 
problema es que no hay deportistas para esta modalidad. Habría que intentar 
promocionar este deporte desde las territoriales ya que actualmente solo tenemos un 
proyecto de Parabobs. 

Frank González destaca que el Consejo Superior de Deportes valora mucho la gestión 
que se hace desde la RFEDH y valora el esfuerzo de sus trabajadores. 

Por último, el Sr. Eusebio Álvarez cuestiona que en 2024 se organice un mundial de 
hockey hielo en Canillo, Andorra cuando no está dentro de España. Frank González 
contesta que ojalá hubieran podido volver a Madrid con el mundial pero la inversión que 
se hizo en vestuarios en la pista de Hortaleza era temporal y la Federación Española no 
está dispuesta a gastar ese dinero cada vez que haya un mundial. Por esta razón, la 
Federación ha tenido que buscar otras pistas con menor impacto económico y se ha 
decidido que en 2024 las sedes sean Jaca, Puigcerdá y Andorra. Eusebio Álvarez resalta 
que Logroño también estaba interesado en la organización de un mundial. Xavier Cherta 
constesta que Logroño es más caro que ir a Andorra aunque por supuesto les hubiera 
gustado que se puedieran disputar todos en España. 

 

 

 

 

 

 



 

El Presidente de la RFEDH, agradece la presencia de todos los asistentes y sin más temas 
a debatir, se da por finalizada la Comisión Delegada de la Real Federación Española de 
Deportes de Hielo. 
 
 
 
 
 
 
 
Fdo. Francisco González     Fdo. Xavier Cherta 
Presidente RFEDH      Secretario General RFEDH 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fdo. Constantino Carbonell     Fdo. Eduardo Calvo 
Interventor       Interventor 
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